



全国の仲間を支えられて

塩釜港の見える東の空から朝陽が昇り、オレンジ色の光線が各階のナースステーションを照らす。そしてまた病棟の新しい一日が始まる。

全国からの民医連の仲間が 24 時間救急医療などを支えてくれて、病棟の看護師も入院患者さんの対応に専念できる。

3月27日、午前5時37分、坂総合病院 10階病棟。

(撮影 宮城民医連 神馬 悟)

応援メッセージ

チバリヨー東北 がんばろう日本

<沖縄医療生協にじクリニック>

*必ず乗り越えられます!! 思いはひとつ沖縄の地から応援しています。(中村)

* 支援にはいけません沖縄でできることをやって応援したいと思います。早く元の生活に戻ることを祈っています。

(伊計)

* 新たな環境に戸惑い不安があるかと思いますが必ず希望を捨てないで!! 皆、気持ち、思いは1つです。負けないで!! (大城、王城、糸数、賀数、内間、高良、川端、池村、嘉手苺、儀間)

* 1日も早く皆さんに笑顔が戻ることを祈っています。(砂川)

あなたとともに

<兵庫 社会福祉法人駒どり 特別養護老人ホーム ふたば>

*皆さん、寒いでしょう。頑張ってくださいね。遠い神戸から応援しています。(吉村)

*寒さ厳しい中ですが、みなさん力を合わせてがんばってください! 阪神淡路の被災経験者がみなさんに愛をこめてメッセージを送ります。ともにがんばろう。(東口)

*神戸よりも数倍の大震災で厳しい事が多く、涙も流し、心を癒して下さい。笑顔で明日を信じ、乗り越えて下さい。応援しています。(駒どり 宮野孝子)

*神戸のみんなも自分たちにできることを実践していきます。共に頑張りましょう。応援しています。(安田直喜)

<京都民医連 第二中央病院>

*「仲間の立場に立ち、仲間の要求から出発し、仲間と共に闘う」ということを、全国の民医連の仲間と共に! 今やれることを精一杯支援していきます。(ナース)

*私たちの思いはひとつだと思います。現場では想像以上の困難もあることと思います。しかし、団結することで絶対この困難は乗り越えられます。頑張りましょう。

*京都より応援しています。民医連の団結はどこにも負けません。

*地震・津波・原発事故など困難な中で頑張っているみなさんを思うと涙がでできます。でも心ひとつ。出来ることを頑張りたいと思っています。多くの職員も支援に行きます (sayoko)